

15.000 Euro für das Luther-Forum

Freunde und Förderer unterstützen Trägerverein

GLADBECK. Mit rund 15.000 Euro konnten die „Freunde und Förderer des Martin Luther Forum Ruhr e.V.“ im vergangenen Jahr den Trägerverein des Bürger- und Kulturzentrums in der ehemaligen Markuskirche an der Bülser Straße unterstützen. Das gab der Vorsitzende des Fördervereins, Jochen Seeber, auf der Mitgliederversammlung in seinem Jahresbericht für 2012 bekannt. Der Verein ist mittlerweile auf 188 Mitglieder gewachsen.

Wie Seeber weiter berichtete, besuchten im vergangenen Jahr wieder weit mehr als 5000 Menschen die 25 öffentlichen Veranstaltungen und die Dauerausstellung im Martin Luther Forum Ruhr.

Besonders beliebt sind die

zahlreichen Gruppenführungen durch die Dauerausstellung „Reformation und Ruhrgebiet“, die von fachkundigen Ehrenamtlichen verantwortet werden. Verstärkt wurde das Forum auch für Tagungen genutzt.

Der Fördervereins-Vorsitzende hob besonders das Engagement zahlreicher Mitglieder hervor, die wieder im Café, der Organisation und der Betreuung von Ausstellungen und Veranstaltungen mehrere tausend Stunden ehrenamtlich gearbeitet hätten. Der Kurator der Dauerausstellung „Reformation und Ruhrgebiet“, Dr. Peter Hardtert, informierte in der Mitgliederversammlung darüber, dass diese Ausstellung umgebaut und erweitert worden ist: die Ergänzungen

erfolgten im Wesentlichen zu Kaiserzeit, Weimarer Republik und NS-Diktatur. Auch die Bedeutung des Evangelischen Pfarrhauses wurde in den Blick genommen.

Der Medientisch in der Ausstellung wurde um eine Wandprojektion ergänzt. Schließlich liegt jetzt auch Band 2 des Begleitheftes zur Ausstellung, das „Thesenpapier“, vor.

Neu in den Vorstand der Freunde und Förderer des Martin Luther Forum Ruhr wurde einstimmig Andreas Schwich (Bereichsleiter Unternehmensplanung Sparkasse Gladbeck) gewählt. Dem Vorstand gehören außer Andreas Schwich und Jochen Seeber jetzt Uwe Rotzoll (Prokurist Volksbank) und Hans-Ludwig Richter an.